



同級生と最高の思い出づくり!

大黒小学校6年 上ノ堀 愛莉さん

風が強く、距離も長くてきつかったけど、卒業記念に6年生全員と先生が一緒に楽しく参加できました。コースの途中で食べた焼き芋、ゴールの後に食べたばらカレーがとても美味しく、もう少し食べたかったです。

最後には、鹿屋体育大学の自転車の選手と一緒に写真撮影ができて記念になりま した。今度は、家族で高速道路に乗って遠くに遊びに行きたいと思います。





12月21日、開通記念式 典が開催された串良平和 中が開催された串良平和 さんに地元の食材を使用し さんに地元の食材を使用した、豚汁、でんぷん汁、おにぎり、ガネ、ふくれ菓子、 はぎり、ガネ、ふくれ菓子、 はぎり、ガネ、かられました。

白線輝く道路に感動!

で楽しんでいました。

精松 恒久さん・恵美子さん(今坂町)

「真新しい高速道路を自転車で走れるなんて初めての経験♪」と夫婦で参加しました。26kmをママチャリでの完走は不安でしたが、高隈山麓にかかった美しい虹と、子ども達が一生懸命ペダルを漕いでいる姿に励まされて完走!白線輝く高速道路は、大隅の輝く未来へと繋がっているようでした。

ギング大会(4キロ・8キロ)に計280人が参加し、開通を8日後に控え、綺麗に整備された道路を思い思いのペース

スタッフの皆様、感動をありがとうございました!



ため、東原町内会は半 タッフが東原の特産品でため、東原町内会は半 タッフが東原の特産品ではるかの焼きいも15 高速道路の開通で期待はるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPばるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPばるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPばるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPばるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPばるかとソバは、地域 「皆で団結して東原をPだめ、洞窟で約1か月 に「東原」の名が刻まれっため、洞窟で約1か月 に「東原」の名が刻まれるがせたそうです。 意義は大きい!!」と力強いた参加者を「もてな」を対していました。

特産品を振る舞いました。特産品を振る舞いました。東原町内会長川崎勝さん

Kanoya City Public Relations 8